

Deux journées islandaises et une charmante expo

Maintenant qu'on circule à nouveau normalement, on va pouvoir se rendre au marché de Noël (voir ci-dessous) et venir voir les travaux des enfants, d'Islande et d'ici, sur le volcan Eyjafjöll.

Le volcan

En entrant dans l'exposition installée à la Halle jusqu'à dimanche soir, ne manquez pas d'admirer les travaux en feutre des enfants de Grundarfjörður. Ces charmants tableaux colorés et presque abstraits représentent l'éruption du volcan islandais, au printemps dernier. Un travail tout en finesse.

Collages et pastels

Les enfants de Grundarfjörður ont également réalisé des collages, des pastels sur tissu ou sur papier, toujours sur le thème du volcan Eyjafjöll. Un des dessins contient même de la véritable cendre volcanique.

École le Bras

Les enfants de CM1 et CM2 de l'école le Bras ont travaillé sur le même thème. « C'est un événement dont les petits Français ont eu connaissance, explique Marie-Madeleine Geffroy, présidente du comité de jumelage Grunda.pol, et que les petits Islandais ont vécu. Les dessins des Islandais sont plus sombres, sans doute parce qu'ils ont souffert de cette éruption. »

Voyage

L'exposition montre aussi des photos du voyage en Islande de l'association, en mai 2010. Les 30 participants ont tous pris des photos. Pour l'expo, on a dû faire un choix parmi 1 000 photos !



Grundarfjörður et Faskrudsfjörður sont en vedette à la Halle, sans parler du volcan Eyjafjöll.

Sylvi Donnart

À admirer aussi, un magnifique montage photographique de gros plans, réalisé en grand format par Sylvi Donnart, une des participantes au voyage.

Conférence

Hier, le président de l'Alliance française, Fridrik Rafnsson, a donné une conférence sur le *Pourquoi pas* et son

tragique naufrage. On a également présenté le projet de musée français à l'emplacement de l'ancien hôpital français de Faskrudsfjörður. Un projet qui regroupera espaces d'expositions, musée et chambres d'hôtel.

Comité des pêches

Ce samedi, l'ambassadeur d'Islande sera présent à Paimpol. Il rendra notamment visite au comité local des

pêches. Un dîner islandais clôturera la journée de samedi (c'était sur réservation et c'est complet).

Documentaire

Dimanche, à 15 h, un documentaire sur les pêcheurs d'Islande sera projeté à la Halle. Elle est ouverte de 10 h 30 à 12 h 30 et de 14 h 30 à 18 h.